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ＩＫＫＯさ

ん本日は日

立南ロータ

リークラブ

の例会へ御

参加頂きま

してありが

とうござい

ます。後で高

島国際奉仕委員長さんからご報告があると思いま

すが、実は昨日、今回のワイキキ訪問の為の結団式

を兼ねた説明会を白土パスト会長さんのお店で開

催させて頂きまして、日立港ＲＣより岩田パスト会

長･鋤柄先生・鈴木さん、日立ＲＣより田口さんに

御参加を頂きました。その説明会へもＩＫＫＯさん

に御参加を頂き色々とアドバイスを頂きました事

をご報告致します。ＩＫＫＯさん二日に渡り本当に

ありがとうございます。 
また、来月はワイキキＲＣ主催のインターナショナ

ルフードフェスティバルに合わせて総勢 26 名で御

邪魔をさせて頂きますので、どうぞ見捨てる事無く

宜しくお願致します。 

さて、先週の例会はお彼岸で休会と致しましたが、

二週間前の例会で毎日暑いですねと言う挨拶のお

話をした訳ですが、暑さ寒さもお彼岸までとは良く

言ったもので、お彼岸の中日を堺に気温がぐっと下

がってまいりました。本日もあいにくの雨ですが、

これからはひと雨ごとにさらに気温が下がってく

るのでしょう。 
さて、本日の例会プログラムは新入会員卓話となっ

ております。本日は遠藤会員に御出席を頂いており

ますのでこの後の遠藤会員の卓話を楽しみにして

います。それでは宜しくお願いします。 
これで会長の時間とさせていただきます。ありがと

うございました。 
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ＩＫＫＯさん

昨日はありが

とうございま

した。 

昨日は会長の

お話にもあり

ましたが、日

立港ＲＣと日

立ＲＣの方々と説明、打ち合わせを行ってきました。 

第１分区のゴルフですが当日だけ雨が降ってしまった

ので１１月５日に延期しました。後ほど、烏帽子会の

ほうから説明、案内があると思われます。 

日程も変更になりスケジュールを合わせて御参加、ま

たお手伝いのほうよろしくお願いしたいと思います。 

10 月のプログラムの案内をしなければならないので

すが十分な打ち合わせもできていない中で申し訳ない

のですが、職業奉仕のほうから優良従業員褒章を行い

たいので推薦をよろしくお願いします。 

詳細のほう確認しまして皆様にＦＡＸさせていただき

ますのでよろしくお願いします。 

委委委委委委委委員員員員員員員員会会会会会会会会報報報報報報報報告告告告告告告告        

☆国際奉仕委員会   高島委員長 

昨日、結団式を白土パスト会長さんのお店で行いまし

た。参加者の方々にアンケートをとりまして 10 月中

旬までには報告できるようにしたいと思います。 

☆親睦活動委員会   千葉委員長 

先ほど、幹事のほうからご連絡があったと思いますが、

ゴルフのほうが中止になりましたので 11月 5日に行

いますので協力お願いします。 
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会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36名 22名 14名 61.161.161.161.1%%%%    12名    94.494.494.494.4%%%%    1名 
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◎ ＩＫＫＯさんようこそ。遠藤さん卓話宜しくお

願いします。 
大森会長  

◎ 福島の米屋で公演してきました。 
   山縣幹事 
◎ IFF が迫ってきました。多勢で御参加いただき

ありがとうございます。 
   IKKOさん 
◎ IKKOさんようこそいらっしゃいました。 
   木本 貴一・高島 章行・佐藤 勝美 
   塙 憲男 ・池澤 健 ・信太 克己 
   石岡 國博・弓野 博司・川崎 健輔 
   小澤 興 ・千葉 有三・鈴木 幸一 
   遠藤 陽夫 
◎ 涼しくなって嬉しいです。 
   朝日 正道 
◎ 10 月 9 日多賀ﾌﾟﾗｻﾞで「かいかくネット」で議

会報告会を開催します。 
   白土 仙三郎 
◎ 禁煙に挑戦してみては？ 
   白石 満義 
◎ 日立市表彰式出席 書道部門 石川さん商工会

議所会頭賞おめでとうございます。 
   小山 高一・須田 晃 ・樫村 文雄 
◎ 昨日、関東経済産業局の内山局長が来所されま

した。日立へは始めてです。 
山本  忠安 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３０，０００円 累計額 ３８９，０００円 

    

本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト    IKKOIKKOIKKOIKKOさんさんさんさん    

    
アロハ～   準南RC会員の IKKOです。 
今回はハワイの詳細のために例会に出席しました。 

私もRCに入って10年たちますが今回大勢の方がハワイ

に出席されることを嬉しく思います。 
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■■■■新新新新入入入入会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話            遠藤遠藤遠藤遠藤    陽夫会員陽夫会員陽夫会員陽夫会員    

    
新入会員の遠藤です。先日は雨の中ゴルフ大会お疲

れ様でした。大雨のため、9Hで終わりましたがと

てもいい経験ができました。やはり、天候が悪くて

もスコアを安定することが一番大事だと感じ日々

練習に専念していきたいと思います。 
その中で先日、始めてアマチュアの大会に参加して

94と言うスコアで予選敗退しましたがゴルフはメ

ンタルもとても大事な事に気付きとてもいい経験

ができました。皆様も機会があればチャレンジして

みてはいかがですか？。 
また違う緊張感が味わえおもしろいと思います。 
やはり、道具じゃなく技術とメンタルが大事だと感

じた１日でした。 

 

■山本 忠安会員 

 
 
10月 31日をもって日立商工会議所会頭を3期 9年
勤めました。これからは時間がとれるので例会そし

てゴルフにも沢山参加しようと思っております。 
そして来年はハワイにも行こうかなぁと思ってお

ります。 

 

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    


